Гуманитарный проект учреждения здравоохранения «Марьиногорская центральная районная больница»

ищет спонсоров
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	1. Наименование проекта:
«Своевременное оборудование – поможем родиться вместе»

	2. Срок реализации проекта: 1 год

	3. Организация – заявитель, предлагающая проект:
учреждение здравоохранения «Марьиногорская центральная районная больница»

	4. Цели проекта:
4.1 Оказание помощи при:
выявлении признаков внутриутробного страдания плода или нарастание их тяжести во втором периоде родов;
острой гипоксии при нахождении головки плода в выходе малого таза;
слабости родовой деятельности во втором периоде родов;
низком поперечном стоянии стреловидного шва;
асинклитическом вставлении головки плода, препятствующем нормальному течению родов;
выведении головки плода при операции кесарево-сечения.
4.2 Запланированное укорочение второго периода родов при наличии экстраreнитальной патологии, когда длительные и сильные потуги противопоказаны.

	5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:

Обеспечение благоприятного исхода беременности и родов для матери и плода.

	6. Целевая группа: женское население Пуховичского района, а также жители близлежащих районов.

	7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:

7.1. подготовка проекта;

7.2. проведение процедуры закупки медицинского оборудования;

7.3. установка оборудования;

7.4. обучение медицинского персонала.

	8. Сумма финансирования (в долларах США): 12500

	Источник финансирования
	Объем финансирования
(в долларах США)

	Средства спонсора
	11 250

	Собственные средства
	1 250

	9. Место реализации проекта (область/район, город): Республика Беларусь, Минская область, Пуховичский район, город Марьина Горка, улица Калинина

	10. Контактное лицо:
Жаринова Л.В., главный врач учреждения здравоохранения «Марьиногорская центральная районная больница»,

телефон: +375171335715  e-mail: info@mgorka-crb.by
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The Humanitarian project of the health care institution “Central District Hospital of Marina Gorka” is  looking for sponsors.
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	1. The name of the project: «modern equipment- help to be born healthy»


	2.The project implementation period: 1 year



	3. The applicant organization proposing the project is the health care institution «Central District Hospital of Marina Gorka»


	4. The objectives of the project:

4.1. Assistance in:

identifying signs of fetal suffering of the fetus or increasing in their severity in the second stage of childbirth;

acute hypoxia when the fetal head is in the exit of the pelvis;

weakness of labor activity in the second stage of childbirth;

low transverse position of interparietal suture;

asynclitic interposition of the fetal head, obstructing the normal course of labor activity;

removal of the fetal head during cesarean section.

4.2. The planned shortening of the second period of childbirth if there is extrarenital pathology, when prolonged and severe attempts are contraindicated;

	5. The tasks planned as a part of the implementation of the project:
Ensuring a favorable outcome of pregnancy and childbirth for the mother and fetus

	6. The target group: The female population of the Pukhovichi district, as well as residents of nearby areas.

	7. The brief description of the project activities:

1. project formulation;

2. carrying out the procedure for the purchase of medical equipment;

3. installation of equipment;

4. training of medical personnel.

	8. Amount of financing:                           (in US dollars): $ 12 500

	Source of funding
	Amount of funding
(in US dollars)

	Sponsor funds
	$ 11 250

	Own funds
	$ 1 250

	9. The project location: The Health Care Institution «Central District Hospital of Marina Gorka» 50, Kalinina street, Marina Gorka, Pukhovichi district, Minsk region

	10. Contacts:

Head physician: Lyudmila Zharinova, 
Contact details: telephones +375171335715, reception desk +375171335442
e-mail: info@mgorka-crb.by
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